

Ukulele lernen

Resse. Ab 10. April startet im Mooriz in Resse eine offene Gruppe für Ukulele-Anfänger: jeden zweiten und vierten Sonntag im Monat, außer an Feiertagen. Termine sind der 10. und 24. April, der 22. Mai, der 12. und 26. Juni und der 10. Juli. Dann sind erst einmal Sommerferien. Alle Termine sind einzeln buchbar und kosten jeweils 15 Euro. Der Unterricht geht immer von 17.15 bis 18.15 Uhr. Zwei Ukulelen stehen gegen eine Ausleihgebühr von fünf Euro zur Verfügung, das Mitbringen von eigenen Ukulelen ist erwünscht.

Anmeldung über Simone Bendlin, Telefon (0171) 642 45 12 oder E-Mail simone.bendlin@web.de oder direkt im Mooriz. Telefon (051 31) 4 79 97 44 oder info@mooriz.de.

ECHO 02.04.2022

Ukulele spielen lernen im Mooriz

Resse. Wer schon immer mal Ukulele spielen lernen wollte, kann dies ab Sonntag, 10. April, im Moorinformationszentrum (Mooriz) in Resse. Dort startet eine offene Gruppe für Anfänger auf dem viersaitigen Instrument. Der Workshop läuft zunächst bis zu den Sommerferien an jedem zweiten und vierten Sonntag im Monat jeweils von 17.15 bis 18.15 Uhr und kostet jeweils 15 Euro. Zum Ausleihen stehen nur zwei Instrumente für eine Gebühr von 5 Euro zur Verfügung. Anmeldungen unter Telefonnummer (05131) 4 79 97 44 oder per E-Mail an info@mooriz.de.

H 17.2 05.04.2022